

問  
非常に厳しい財政状況の中で、市民意識や価値観の多様化、さらに社会構造の急激な変化など行政需要は増大、高度化している。  
久保田市政二期目の仕上げの予算として、十六年度予算編成の基本的な考え方は。

# 16年度予算編成の 基本的な考え方

—答弁—施策全般をゼロの視点で見直す

答 財政健全化の取り組みを一層推進するため行政のむだを徹底して省き、施策全般にわたりゼロの視点で見直しを行う。厳しい財政環境ではあるが、公約事業や重点策については、確実に仕上げたい。保健福祉分野など市民の暮らしに直結した施策や生活周辺の整備も、サービス水準を低下させないよう十分配慮し、緊急の課題である地域経済の活性化、中小企業への支援策にも取り組む必要があると考えている。

多様化する市民のニーズに応えるため、予算に特別枠を設け、斬新でタイムリーな施策については、積極的に対応したい。市民と行政のパートナー・シップのもと、市民が眞に豊さを実感できる、ふるさと宇治を築き上げるためにの予算を編成したい。

**道路整備**

京都府は、平成十六年三月に宇治橋通りの整備計画を策定するとされている。地元商店街振興組合では、宇治橋通りの整備を根本的課題ととらえ、コミュニティ道路化の構想をまとめた。市として、どう対応するのか。

宇治橋通りは、平等院や宇治上神社などの観光スポットへの道筋となっているが、歩きやすい買い物しやすい道路とは言いがたい状況である。こうした中、宇治橋通り商店街振興組合では、府の補助を受け地域のコミュニティづ

くりと商店街の活性化に積極的に取り組まれてきた。道路管理者である京都府でも学識経験者や商店街振興組合、各種団体、行政からなる宇治橋通り整備検討委員会を設置し、地域との合意を図りながら検討を行い、整備計画を策定する予定である。本市としても、これを最後の機会ととらえ、地元商店街や関係町内会など、の意向が反映されるよう関係機関との連携を図りつつ、積極的に進めていきたい。京都府にも一日も早い事業着手を要望していく。

問題  
主要な拠点駅付近  
でのバスター・ミナル  
の整備を市の事業として取り組む必要があると考えるが、市の意向はどうか。また、駅のバリアフリー化、駅周辺の歩道整備も急ぐべきだが、市の考えは。

## 駅周辺のターミナル整備 市の意向は

## 一答弁一駅のバリアフリー化も 方針を検討する

答 現在、JR宇治駅、JR黄壁駅については、バスターミナルが整備されている。六地蔵地区については、現在駅前広場の整備に取り組んでいるところである。大久保地区については、まちづくり協議会が地域に設置し、駅前広場の整備をバスターミナル機能も含めて検討していく。小倉地区においては、関係する道

路等の施設整備が必要であるため、国や府と連携しながら、バスター・ミナル整備について研究していきたい。

バスプールは、事業者の責任において設置すべきと考えるが、新設道路上のバス停留所整備は、事業者との協議の中で取り組んでいる。駅のバリアフリー化についても、早期に市としての方針を検討していきたい。

16日	17日	18日	19日	20日	21日	22日	23日	24日	25日
総務常任委員会	文教福祉常任委員会	市民環境常任委員会	建設水道常任委員会	各派幹事会	議会運営委員会	議会運営委員会	本会議（議案審議等）	議会だより編集委員会	各派幹事会
建設水道常任委員会	文教福祉常任委員会	市民環境常任委員会	各派幹事会	議会運営委員会	議会運営委員会	議会運営委員会	本会議（議案審議等）	議会だより編集委員会	各派幹事会
各派幹事会	文教福祉常任委員会	市民環境常任委員会	建設水道常任委員会	各派幹事会	議会運営委員会	議会運営委員会	本会議（議案審議等）	議会だより編集委員会	各派幹事会
総務常任委員会	文教福祉常任委員会	市民環境常任委員会	建設水道常任委員会	各派幹事会	議会運営委員会	議会運営委員会	本会議（議案審議等）	議会だより編集委員会	各派幹事会

# 一般質問要旨

平成15年12月定例会の一般質問は、12月11日、12日、15日の3日間にわたって行われ、13人の議員が質問を繰り広げました。紙面の都合により、その一部を掲載します。



## 12月定例会の議場風景

問 小泉首相は、イラクへの自衛隊派兵を閣議決定した。これは、イラクの無法な侵略戦争に加担し、海外での武力行使に道を開くものである。今こそ自衛隊派兵の中止を求めるべきと考えるが、市長の見解は。

答 今まで、日本の自衛隊は、平和維持活動や国際救援活動など、カンボジアや東チモール等で非常に高い評価を受けてきた。現在のイラク情勢は、戦闘地域か非戦闘地域かの見極めは極めて難しい。先日も日本人外交

官が殺害されるという誠に不幸にして残念な出来事があつたところであり、慎んで哀悼の意を表する。この状況下では、非戦闘地域に派遣が限られたイラク復興支援特別措置法の基本原則が崩れ、自衛隊派遣は法的根拠を失つてゐる。さらに、今回の自衛隊派遣は、現在までの国連の枠組みとは内容を異にするものであり、国民的な論議が十分に尽くされているとはいがいいがいい。現在、イラク全土が実質的に戦闘状態にある中では、反対せざるを得ない。

**問** 現在、構想されてい  
る産業振興センターで  
あるが、その内容は抽象的な  
表現にとどまっている。何を  
目標とし、何を達成しようと  
しているのか。また、その成  
果を定量的に判定できるのか  
主な目的として、グレ

持つ将来性の高い企業が相当数あり、これらの企業を育成支援し、企業のニーズに合った多様な事業を系統的に展開するには、その拠点となる施設と体制の整備が必要であり、産業振興センターはその役割を果たすものである。その成果は、貸し工場に入居した企業のうち、どれだけ次の段階に進展したかにより判定できるが、五年から七年程度の時間が必要である。なお、入居する企業については、選考委員会を設置し、実績、将来性を見極め、厳正に選考する。

## 現在構想中の産業振興 ヤンターとは

## 一答弁—ベンチャー企業の誘致、 育成を目的とする

ードの高い貸し工場を行政が整備し、入居企業を継続的に支援することにより、ベンチャー企業を誘致、育成することと、さらに既存産業の振興拠点として位置づけることである。

市内には、独自の技術を持つ将来性の高い企業が相当数あり、これらの企業を育成支援し、企業のニーズに合った多様な事業を系統的に展開するには、その拠点となる施設と体制の整備が必要であり、産業振興センターはその役割を果たすものである。その成果は、貸し工場に入居した企業のうち、どれだけ次の段階に進展したかにより判定できるが、五年から七年程度の時間が必要である。なお、入居する企業については、選考委員会を設置し、実績、将来性を見極め、厳正に選考する。

一 会議記録を  
ご覧になれます

総務常任委員会	文教福祉常任委員会	市民環境常任委員会	建設水道常任委員会	各派幹事会	総務常任委員会	各派幹事会	総務常任委員会
議会運営委員会	全員協議会	議会運営委員会	本会議（議案審議等）	議会だより編集委員会	議会運営委員会	各派幹事会	各派幹事会
議会だより編集委員会	議会運営委員会	本会議（議案審議等）	議会だより編集委員会	各派幹事会	議会運営委員会	議会だより編集委員会	議会だより編集委員会
各派幹事会	各派幹事会	議会だより編集委員会	議会だより編集委員会	各派幹事会	議会だより編集委員会	各派幹事会	議会だより編集委員会
各派幹事会	各派幹事会	議会だより編集委員会	議会だより編集委員会	各派幹事会	議会だより編集委員会	各派幹事会	議会だより編集委員会

# 議会日誌